

## ANTRAG 10

der **NÖAAB-FCG – AK Fraktion**  
an die 3. AKNÖ Kammer-Vollversammlung der XV. Funktionsperiode  
am 08. Mai 2015

### *Frauenpension - Kinderanrechnung*

Frauen sind heute leider noch immer gesellschaftlich benachteiligt. Sei es durch weniger Lohn (hier verweist der Equal Pay Day darauf, dass die Gehaltsschere noch immer auseinanderklafft) oder im Pensionsantritt. Gleichzeitig haben wir auch das gesellschafts- und bevölkerungspolitische Problem, dass heute immer weniger Kinder auf die Welt kommen. Es braucht in Zukunft mehr Verständnis dafür, dass Frauen durch Doppelbelastung Beruf und Familie schwer gefordert sind.

**Die NÖAAB-FCG AK-Fraktion stellt in der 3. Vollversammlung der XV. Funktionsperiode der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Niederösterreich den Antrag, den Gesetzgeber aufzufordern im Pensionsrecht endlich eine Kinderanrechnung von jeweils 4 Jahren pro Kind einzuführen.**